

# Jefa de Estado inaugura mural en homenaje a Orlando Letelier a 40 años de su asesinato

22 SEP 2016



**La obra titulada “Todas las manos”, fue realizada por su hijo, Francisco Letelier y recuerda también a Ronnie Moffitt, que falleciera en el mismo atentado que el ex Canciller, y al fotógrafo Rodrigo Rojas de Negri.**

**La Mandataria destacó que esta expresión artística “nos permite preservar nuestra memoria colectiva y rendir homenaje a nuestros héroes de la paz: los héroes que ayudaron a consolidar nuestra democracia y que ayudan a fortalecer el respeto absoluto de los derechos humanos, cada uno y todos los días”.**

Hasta el Katzen Arts Center de la American University, en Washington D.C., llegó esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar de la inauguración del mural “Todas las manos”, en homenaje al ex Canciller Orlando Letelier, asesinado hace 40 años en un atentado en dicha ciudad, en el cual falleciera también su asistente, Ronni Moffitt.

La obra fue realizada por Francisco Letelier, hijo del diplomático, y consta de cinco bloques en los que se representa a Orlando Letelier y Ronnie Moffitt, además de Rodrigo Rojas de Negri, joven fotógrafo quemado por una patrulla militar en Chile en 1986. Además, alude a los documentos relativos a Chile que ya fueron desclasificados por el Departamento de Estado Norteamericano y los que están por revelarse. El artista comenzó a trabajar este mural en el mes de agosto, junto a jóvenes del Latin

American Youth Center. Estará en exhibición hasta el 23 de octubre de 2016.

En su discurso, la máxima autoridad de nuestro país señaló que “Orlando, Ronnie y Rodrigo están vivos en este mural. Ellos viven en la esperanza, con la ilusión de un futuro mejor, en este espacio de belleza, la cultura y la educación, que fue posible por el amor y el arte. Están vivos por el amor de muchos de los que los conocieron, de tantos que compartieron sus palabras amables, y muchos más que los llevan en sus corazones, incluso si nunca los conocieron personalmente”.

La Mandataria recordó que “dentro y fuera de nuestro montañoso país -y Francisco pinta nuestras montañas en su mural-, hubo un intento de silenciar una voz que no puede ser silenciada. Y no puede ser silenciada porque es la voz de los hombres y las mujeres que exigen una vida mejor, un mundo donde todos son respetados y la justicia prevalezca”.

Del mismo modo, valoró el aporte del arte durante la dictadura, como “una fuerza esencial para los movimientos que buscaban restaurar la democracia” y que hoy en día “nos permite preservar nuestra memoria colectiva y rendir homenaje a nuestros héroes de la paz: los héroes que ayudaron a consolidar nuestra democracia y que ayudan a fortalecer el respeto absoluto de los derechos humanos, cada uno y todos los días”.

Finalmente, la Presidenta Bachelet enfatizó que “los valores por los que Orlando Letelier, Ronnie Moffit y Rodrigo Rojas lucharon son los principios de respeto a los seres humanos, de la libertad y el diálogo, que deben prevalecer en todo el mundo. Son los principios esenciales de las relaciones internacionales, los que Orlando Letelier defendió cuando cumplía con sus muchas responsabilidades políticas, y que hoy debemos proteger con toda nuestra energía, para prevenir el maltrato de cientos de millones de personas en el mundo”.

Aniversario

ETIQUETAS :

#Efemérides -